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Compte rendu CM 08/02/2022 
 

1. CR dernière réunion 
Approbation du compte rendu du dernier conseil, transmis avec la convocation de ce conseil. 

 

2. Aménagement Chillé 
Réunion de suivi de travaux lundi 07/02/2022 : 
Etaient présents :  

 M. Gomez de l’entreprise en charge des travaux Eurovia,  
 M. Bourut de l’ADA (Agence Départementale de l’Aménagement),  
 M. Hervouet de CITRAM,  
 M. Tyré du cabinet BETG, 
 M. Sylvestre et M. Lavergne 

Démarrage des travaux le lundi 21/02/2022 
Retrait des câbles, poteaux, éclairage public par le SDEG 16 à compter du 14 février (3 jours semaine 
1, puis 2 jours semaine 2 et 1 jour semaine 3) 
Tous les mercredis : réunion de chantier de 10h à 12h à partir du 23/02/2022 
 

3. Aménagement carrefour Chillé 
L’ADA a prévu de refaire le carrefour D88 / D67 à Chillé : modification des priorités, stop en venant 
de Chillé, réduction de la largeur, zebra pour permettre aux véhicules agricoles de passer facilement.  
CF plan joint, annexe 1 
Les travaux auront lieu en même temps que les travaux de Chillé afin de limiter les nuisances 
(carrefour fermé 1 journée seulement). 
 

4. Travaux de voirie 2022 
Les travaux de voirie (SIMO) portent sur les rues de Germeville sur les 3 prochaines années : 

- Totalité du budget en 2022 
- Tout ou partie du budget sur les années 2023 et 2024 

Les rues prévues en 2022 sont en bleu sur le plan joint en annexe 2. 
 
Germeville, chemin de la rivière : un trou s’est formé en face de chez M. Sicard. Prévoir un enrobé à 
froid (à communiquer aux agents). D’autres trous seront à boucher sur la commune. 
 
Entreprise STPM (entreprise ayant réalisée les travaux en 2021 et choisie pour 2022) : la méthode 
utilisée est différente et on espère une durée de vie des routes plus longue. 
 

5. Le Perret : changement de la canalisation de la SAUR 
De grosses fuites ont été relevées sur la canalisation qui alimente le Perret. La SAUR doit effectuer 
des travaux afin de changer la canalisation dans l’ensemble. Elle passe par un chemin communal qui 
n’a pas été entretenu depuis de longues années. Le chemin doit être nettoyé par la commune afin 
que la SAUR puisse réaliser les travaux. 
Les agents ont commencé les travaux lundi, environ 3 semaines de travail car il y a 600 mètres à 
dégager. Nettoyage du milieu du chemin, les haies sur les côtés vont être conservées. 



 

2 
 

 

6. Antenne relais 
SFR a contacté la mairie pour mettre une antenne relais afin de mieux couvrir Chillé. La proposition 
était sur le village de Chillé mais doit être sur un terrain communal. 
Le Maire leur a proposé près de la mairie ou près du cimetière. Envisager : les carrières ou 
l’acquisition d’un terrain sur Chillé. Nous attendons un retour de leur part. 

 
7. Plantation de haies sur la commune 

Réfléchir aux éventuelles possibilités de plantation sur la commune. Financement possible avec le 
PETR. 
 

8. Carrière 
Rencontre avec l’adjudant Charrier de la gendarmerie, référent sécurité de la Charente, le 19 janvier 
2022 
Préconisations : 

 Mettre une barrière plus voyante 
 Mettre un cadenas en U de type moto 
 Mettre un panneau « Dépôt de toute nature interdit » et « Site placé sous vidéo protection » 
 Mettre une caméra de chasse, opération  possible car il s’agit d’un site privé 

Choix des conseillers : réouverture, installation du cadenas en U, installation de la caméra de chasse. 
 
L’entreprise Pelloquin a nivelé la carrière en décembre 2021. Les dépôts doivent maintenant être 
mieux surveillé et mieux dirigé (côté gauche à utiliser). 
 

9. Vidéo-surveillance Mairie 
Etant donné le fait que la mairie est isolée, l’adjudant préconise la mise sous vidéo-surveillance du 
site : 4 caméras avec un récepteur, données cryptées qui s’effacent tous les 15 jours (obligatoire), 
envoi d’une alerte sur un téléphone. Matériel qui peut être posé par les agents.  
Choix des conseillers : réfléchir au matériel le plus adapté, à revoir à un prochain conseil 
 

10. Information population « panneauPocket » 
Application permettant de prévenir les administrés de tout type d’information. Ex : coupure d’eau 
temporaire, disfonctionnement des numéros d’urgence 
Pour les communes de moins de 1000 habitants : 180€ TTC/an 
A mettre en place d’abord : liste des administrés ayant donné leur adresse mails sur le formulaire 
pour les alertes infos générales. 
Choix des conseillers : application moins adaptée vu l’âge moyen de nos administrés, préférence 
pour l’utilisation de SMS 
 
 

11. Pont de fer 
L’Etat a mis en place une campagne de vérification des ouvrages d’art dans tous les départements, 
gratuit pour les communes de moins de 500 habitants. 
Sur la commune, 3 ponts ont été vérifiés par la CEREMA, entreprise en charge des contrôles. 
Le pont des pelles et le pont dans les marais ne présentent pas de dommages. 
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La CEREMA  a fait un rapport sur le pont de fer : les piles sont abimées, les travées de fer présentes 
une importante corrosion. Une copie du rapport a été envoyée à la Préfecture et à la CDC Cœur de 
Charente.  
Préconisation : continuer de limiter le tonnage mais déplacer les blocs 10m avant le pont. 
Choix des conseillers : laisser les blocs où ils sont positionnés car il n’y a plus de véhicules lourds qui 
passent et si les blocs sont déplacés, des véhiculent risquent de forcer le passage. Faire des témoins 
en ciment pour voir s’il y a une évolution. 
 

12. Elections 
Elections présidentielles  10 et 24/04/2022 
Election législatives   12 et 19/06/2022 
Tour de garde : à voir au prochain conseil 
 

13. Divers 
 Dépôt d’ordure à Coudret (matelas) 

Il est envisagé de faire un aménagement pour les poubelles à Coudret mais il y a un transformateur 
EDF : à réfléchir. 

 La croix blanche : en vue de l’installation du transformateur, les agents ont nettoyé le 
triangle de la croix blanche.  
Il y a une pierre qui accueillait autrefois une croix. Faut-il remettre en état en créant une 
croix ? L’évêché va être consulté. Il s’agit d’un terrain privé, en discuter avec le propriétaire. 
Il est envisagé de planter des fruitiers (cerisier, pommier, poirier, prunier, arbuste de fruits 
rouges, noisetier, néflier) et peut-être de mettre une table de pique-nique. 

 
 Rappel des commissions communales 

CF annexe 3 
 

 Commissions Cœur de Charente 
CF annexe 4 

 
 Rappel des autres commissions 

CF annexe 5 
 

 Colombarium de Mons, photo pour information, inspiration 
 

 Aménagement : 
Parterres de fleurs : nettoyage à prévoir, paillage à faire (prévoir l’achat) 
Mairie : parterre de fleurs pour couvrir 
 

 Décorations de Noël : certaines restent à enlever. 
Avis : retour très positif des administrés.  
Pour l’année prochaine :  

- ne pas mélanger les couleurs 
- faire des pôles de décorations plutôt que disséminés dans le village 
- déplacer le sapin à Germeville car il ne se voit pas (il y avait un problème de 

branchement) 
- améliorer la fixation des sapins et des diverses décorations 
- vol du sapin de Coudret, de guirlandes, d’un sapin en bois 

  



 

4 
 

Annexe 1 
 

 
 

Annexe 2 
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Annexe 3 
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Annexe 5 

 


